

DOM Radio geht bundesweit auf Sendung

Vertrag mit SES

DOM Radio, das geplante Hörfunkprogramm des *Bildungswerks der Erzdiözese Köln*, geht bundesweit auf Sendung gehen. Dies bestätigte Projektleiter *Ingo Brüggjenjürgen* gegenüber *Kabel & Satellit*. Ursprünglich sollte der Sender nur in den Kabelnetzen des Erzbistums Köln starten (K & S 39/99), geplant ist jetzt jedoch zusätzlich eine analoge Abstrahlung über das *ASTRA*-Satellitensystem, wobei eine Vertragsunterzeichnung mit der *ASTRA*-Betreibergesellschaft *SES* in den nächsten drei Wochen angestrebt wird. Auf Sendung gehen wird *DOM Radio* nun „voraussichtlich im Frühsommer“. Den ursprünglich für Frühjahr 2000 geplanten Sendestart konnte der Sender nicht einhalten, da „noch Klärungsbedarf“, unter anderem über die Räumlichkeiten, besteht.